

グングン上連コース3月号付録

原こう用紙

5年間に  
ちょうせん!

## 最優秀作品発表!



「あつちゃんの  
赤い自転車」

「あつちゃんはこきげんです。あつちゃんは、茶いろがかった黒のかみを二つにゆわえていて、まるで夜のように黒い目をしています。あつちゃんが自転車にわらいかけたので、自転車はよけい赤くなりました。

「あーあ、だれもぼくを買ってくれない。赤い自転車はため息をついて言いました。赤い自転車は自転車売り場にもう二年間ほどいるのです。その間にさびたりしてしまって、今は中古車売り場にいるのです。するとおやおや、話し声が聞こえます。

「あやこ、あつちのピンクの自転車のほうがかわい……。」「いや、赤の！」  
「でもぼろぼろ……。」「いいつたらいいの！」

赤い自転車はうれしくてペダルを少し回しました。キイキイという音がしまして、自転車は気にしませんでした。(ぼくはついにあやこっていう人に買われるんだ！)お父さんは、ふまんぞくげにおさいふをとり出しました。

「わかった。この自転車を買うぞ。家に着くと、赤い自転車は油をとしてもらい、ぴつかびかにみがきあげてもらいました。

「私あつちゃん。これから、よろしくね。」

みなさんのお手本とするために、漢字や送りがななどは訂正させていただいている。学年は課題提出時点のものです。

スキップしながらあつちゃんが言いました。  
「あやこ、公園に行きますよ。」「はーい。」  
今日、あつちゃんはこきげんです。あつちゃんは、茶いろがかった黒のかみを二つにゆわえていて、まるで夜のように黒い目をしています。あつちゃんが自転車にわらいかけたので、自転車はよけい赤になりました。

「しゃっぱー！」  
と言う間にもうペダルをこぎ始めていました。風が自転車の間をすりぬけました。(ヒヒヒ。くすぐったいよ。)自転車はわらわらかな草にぶじ着地しましたが、自転車は

のほうに走り出しました。びゅんびゅんと自転車とあつちゃんは走っていました。自転車は急カーブの所が心配でした。たい足でペダルを動かそうとしましたが

「バキン！」  
という音と共にばらばらにくずれていきました。自転車の目の前は暗くなりました。自転車の目の前は暗くなりましたが、自転車は目をとじました。何年ぶりかな？あまりの気持ちよさに自転車は目をとじました。公園に着いた時、自転車は公園の美しさにたいへんおどろきました。ピンクのほう石のようなくら光っていました。

「すみませんが、この自転車は直りません。でもちがう物になりますから……。」「では引きどつてもらえますか。」「はい。もちろんです。」「ありがとうございます……。」「まだ何も聞こえなくなりました。(ぼくは、今どこにいるのかな？)自転車のはどうなつちやつたのかな？」自転車のむねは不安でいっぱいでした。(さっきの声はお父さんかな。じゃあ今ぼくは……)あつちゃんがいつしょにいないとわかると、悲しくなりました。(直りませんってあります。あつちゃんは前の日こうぶんしてねむれなかつたので、ちょっとねむそうです。)あやこ、今日は公園やめたほうがいい

いつしょに行っていた公園の鉄ぼうになりました。あつちゃんに会いたくて、さびしい毎日をおくるついました。夏の日のことでした。見なれない女の子が公園に来ました。茶色がかかった黒のかみの毛を二つにゆわえています。鉄ぼうは、言葉に表せないほどおどろきました。だつてその女の子はあつちゃんとたのですから!! あつちゃんはさか上がりの練習を始めました。一回目はおなかも鐵ぼうからはなれすぎていました。二回目はと中で手をはなしてしましました。(がんばれあつちゃん!)と鉄ぼうは心の中でおうえんしました。けつきよく、その日はさか上がりができるようにならなかつたけれど、あつちゃんと鉄ぼうはわらつていました。あつちゃんは、なんとか前からその鉄ぼうを知っていたよう気がしました。



審査官先生から

メッセージ

「最優秀作品賞」受賞おめでとう！会話文、そして、自転車（鉄ぼう）の心の声など、登場人物たちの気持ちをていねいにすくいとつた素敵な作品ですね。また、夜のようないし、ピンクのほう石のようなくらの花などの表現にも、せんせいな感性が感じられました。物語の構成も見事です。二人の絆を読者に自然と感じさせる結果にも、主人公に中古車売り場でくすぶつっていた自転車を設定したがゆえの説得力があり、さんのお話作りのセンスを感じました。